

Los delitos motivados por el odio son peculiares. A las víctimas de estos delitos las atacan por una característica particular de su identidad. Estos atributos no se pueden cambiar. Las víctimas suelen sentirse degradadas, atemorizadas, vulnerables y desconfiadas. Puede ser una de las experiencias más traumáticas de la vida. Los miembros de la comunidad que comparten con las víctimas las características por las que los atacan por motivos de odio (raza, religión, origen étnico/país de origen, sexo, edad, discapacidad, identidad de género u orientación sexual) también pueden sentirse vulnerables, temerosos e impotentes. En este ambiente sensible, los oficiales del orden público y los investigadores deben prestar atención a cómo interactúan y se comunican con las víctimas, sus familias y los miembros de la comunidad.

Los oficiales de policía y los investigadores tienen papeles importantes en la respuesta a los incidentes y delitos motivados por el odio. Haciendo el trabajo de manera eficiente y minuciosa, la policía puede reforzar el mensaje de que los delitos motivados por el odio se investigarán a fondo, lo que aumentará las probabilidades de un enjuiciamiento exitoso.

Si usted, o alguien que usted conozca, fue víctima de un delito motivado por el odio, aquí hay algunos recursos que pueden ayudarlo:

Unidad de Derechos Civiles del Departamento de Policía de Chicago

La sección de Derechos Civiles es principalmente responsable de la investigación de las denuncias de delitos motivados por el odio. Trabajando con la División de Detectives, la División de Patrullas y la División de Jóvenes, las denuncias de delitos motivados por el odio se investigan de manera oportuna, y se intenta detener a todas las personas acusadas de violar los derechos de otros.

<https://home.chicagopolice.org/about/specialized-units/civil-rights-unit/>

Comisión de Relaciones Humanas de Chicago

La Comisión de Relaciones Humanas de Chicago (CCHR) es el departamento de derechos civiles de la Ciudad encargado de hacer cumplir la Ordenanza de derechos humanos de Chicago y la Ordenanza de vivienda justa de Chicago. La Comisión investiga las denuncias para determinar si hubo discriminación en las áreas de empleo, vivienda y servicios públicos, y usa su autoridad para hacer cumplir la ley para castigar los actos de discriminación. Según la Ley de delitos motivados por el odio de la Ciudad, la agencia ayuda a las víctimas de estos delitos.

<https://www.chicago.gov/city/en/depts/cchr.html>

ADL: Fighting Hate for Good

La Liga Antidifamación (ADL) es una de las principales organizaciones contra el odio. Fundada en 1913 en respuesta al creciente clima de antisemitismo e intolerancia, su misión eterna es proteger al pueblo judío y garantizar la justicia y el trato justo para todos. En la actualidad, la ADL sigue luchando contra todas las formas de odio con la misma energía y pasión.

<https://www.adl.org/>

Ayuda para víctimas y testigos del fiscal del Estado del condado de Cook

La misión de la Unidad de Ayuda para Víctimas y Testigos de la Oficina del Fiscal del Estado del Condado de Cook es mejorar los esfuerzos de enjuiciamiento prestando servicios de la más alta calidad a víctimas y testigos en las áreas de defensa y asesoría legal. Dar a las víctimas información y remisiones a servicios sociales es una responsabilidad impuesta por la [Ley de derechos de víctimas y testigos de delitos de Illinois](#).

<https://www.cookcountystatesattorney.org/resources/victim-witness-assistance-program>

Center on Halsted

Center on Halsted es un centro comunitario de Chicago, Illinois, para lesbianas, gays, bisexuales y personas transgénero. Es el centro comunitario LGBT más grande.

<https://www.centeronhalsted.org/>

Affinity Community Services

Affinity Community Services es una organización de justicia social que atiende las necesidades de la comunidad negra LGBTQ+, con especial atención a las mujeres negras.

<https://www.affinity95.org/>